
 
Die Verfahrens-Lotsin 
 
Beratung für junge Menschen  
über Eingliederungs-Hilfe 
 

• Die Verfahrens-Lotsin beantwortet 

Fragen zur Eingliederungs-Hilfe. 

• Sie gibt Infos. 

• Sie hilft Anträge zu stellen. 

• Sie kümmert sich darum,  

dass alles klappt. 

 

Die Beratung bei der Verfahrens-Lotsin: 

• Die Beratung ist kostenlos. 

• Die Beratung ist freiwillig. 

• Die Beratung ist vertraulich.   

Das heißt: Die Verfahrens-Lotsin 

erzählt nichts weiter. 

 

Bitte melden Sie sich für einen Termin! 

 
Verfahrens-Lotsin  
Sabine Dertinger  
0 22 02 - 14 17 66  
verfahrenslotse@stadt-gl.de 

   



 
Eingliederungs-Hilfe heißt: 

Junge Menschen mit Behinderung  

bekommen Hilfe. 

Damit sie selbst-ständig leben können. 

Das ist das Recht von allen Menschen. 

 

 

 

 

 

Die Hilfe gibt es in verschiedenen Bereichen. 

Zum Beispiel in der Schule. 

Oder in der Freizeit. 

Man muss dafür einen Antrag stellen. 

Die Verfahrens-Lotsin hilft bei den Anträgen. 

 

 

 

 

 


